

EL CABALLITO

Suspenden en Twitter al dirigente de Morena

Los morenistas en la Ciudad de México se despertaron con la noticia de que a su dirigente, **Sebastián Ramírez**, le suspendieron su cuenta de Twitter, esto, según señaló, debido a un ataque de bots orquestado por los militantes del PAN. A través de la cuenta del dirigente nacional del guinda, **Mario Delgado**, don Sebastián difundió un video en el que señala a la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lia Limón**, y a la senadora **Xóchitl Gálvez** de tener una actitud carroñera y de decirle groserías a través de las redes sociales, lo que derivó en el supuesto ataque de bots panistas. Por supuesto que los de Morena no se quedaron callados y de inmediato exigieron a la red social que la cuenta de su dirigente local sea reactivada.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Sebastián Ramírez

Preocupa a IP polarización

Nos señalan que la iniciativa privada está preocupada por una posible parálisis administrativa, legislativa y judicial que podría traer consigo el proceso electoral para elegir al gobernador mexiquense el 4 de junio, y no sólo eso, han señalado que la polarización entre los simpatizantes por alguno de los proyectos presentados podría llevar a la violencia, por lo que han llamado a las autoridades para que pongan atención y prevean medidas que garanticen un proceso pacífico. Es así que la presidenta del Consejo Coordinador Empresarial en el Edo-mex, **Laura González**, se ha planteado la meta para lograr el mayor número de observadores electorales, desde ahora hasta el 4 de junio.



Laura González

Defiende gobierno inversión en mantenimiento del Metro

Tal parece que las preguntas en torno al presupuesto que destina el Gobierno capitalino para el mantenimiento del Metro no le han caído nada bien a la secretaria de Finanzas, **Luz Elena González**, quien refirió que las comparaciones entre las partidas, ya sea anuales o trimestrales, son parciales e insuficientes, pues lo que se debe valorar es el desempeño del gasto y los objetivos, incluso aseguró que en estos comparativos es necesario considerar el efecto de la pandemia, que derivó en una baja de usuarios en el Metro, y proyectos a largo plazo como la renovación de la Línea 1. Lo cierto es que las fallas dentro del Sistema de Transporte Colectivo (STC), hasta el día de hoy, se siguen presentando.



Luz Elena González



TIRO AL BLANCO

EDGAR CERDA MARTÍNEZ

@edgarcerda2021



Rumbo a las elecciones del 2024

¿POSIBLES CANDIDATOS AL GCDMX? L@s posibles candidat@s para la CDMX en las elecciones del 2024 parecen estar cada vez más clar@s.

Comencemos por el partido en el poder, y pareciera que Clara Brugada y Omar García Harfuch serían l@s posibles contendientes, amb@s haciendo un buen trabajo en mi opinión, Brugada repitiendo 2 períodos como alcaldesa de Iztapalapa quien ha desarrollado programas y deportivos así como parques y un programa de luminarias y por demás decir muy cercana a la gente.

García Harfuch, Al frente de SSC con estudios especializados en seguridad también con un trabajo aceptable pareciera ser atractivo para la ciudadanía por ofrecer más seguridad.

Por el PAN quien definiera candidat@ para la ciudad, en mi opinión la carta más fuerte es Santiago Taboada, panista quien también ya repitió en Benito Juárez y fuera bien evaluado...sin embargo hace meses que detonó el cartel inmobiliario, podría o no existir algún involucramiento que podría mermar su posible candidatura.

Xóchitl Gálvez, senadora ya habría sido alcaldesa de MH, en mi opinión un personaje gris, con familiares envueltos en secuestro, quién ha tratado de ganar reflectores al hacer en mi opinión “payasadas” no creo este a la altura, como lo@s otr@s 3 mencionados.

Quien podría colarse también, sería Adrián Ruvalcaba del PRI pero que la negociación de la alianza podría haberlo dejado sin oportunidad, a pesar de también ser bien evaluado y haber repetido 3 períodos.

Ricardo Monreal pareciera tener un futuro un poco más complicado, en Morena no tiene cabida, eso la alianza lo huele y ahora podría bien depender de lo que pudiera negociar, sin olvidar que sabe operar y su operación política en las alcaldías podría ser valiosa, muy valiosa.

Independientes, un buen perfil, ciudadan@, objetiv@ sin compromisos o intereses políticos podría ser bastante llamativos

para la ciudadanía, pero considero que aún el tema independiente no tiene la suficiente fuerza para ser considerado, nuestro país no está todavía preparado.

